

BERITA TERBARU

Ini Pesan Personil Patroli Polsek Jatisari Kepada Anggota Satpam Saat Melaksanakan Tugas

KARAWANG - KARAWANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 5, 2025 - 18:15



Polres Karawang - Dalam rangka memantau situasi kamtibmas di wilayah dan mencegah kriminalitas serta gangguan kamtibmas lainnya, Polsek Jatisari Polres Karawang Polda Jabar melakukan patroli sambang PT. ABB beralamat Di Desa Cikalongsari Kec Jatisari Kab Karawang, Minggu (05/01/2025)

Patroli Polsek Jatisari dilaksanakan oleh Aipda Encu Unang bersama Brigpol Toni Yulianto melakukan kegiatan patroli kewilayahan guna mencegah kriminalitas maupun gangguan kamtibmas, dengan sambang di PT. ABB dan berdialog dengan anggota satpam seraya menyampaikan agar meningkatkan kewaspadaan saat bertugas, mewaspadaai segala bentuk kejahatan terutama 3C (Pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor), selain itu juga mengingatkan untuk tidak lengah saat bertugas, selalu mengecek sekitar lingkungan perusahaan dan memantau CCTV yang ada, apabila ada kerawanan kamtibmas segera melapor ke petugas dilapangan untuk segera ditindak lanjuti, pesannya.

Anggota Satpam PT ABB menyambut baik patroli yang dilakukan Polsek Jatisari, terimakasih atas kehadirannya sehingga kami merasa aman dan nyaman, siap meningkatkan kewaspadaan dan tidak lengah saat tugas jaga, segera melapor bila ada kerawanan kamtibmas, ucapnya.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.SH.,MM.,CHRA menyampaikan terimakasih kepada seluruh jajaran yang sudah aktif melaksanakan patroli sambang kewilayahan guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif, selain itu berikan himbauan menjaga kewaspadaan untuk mengantisipasi berbagai bentuk aksi kejahatan maupun gangguan kamtibmas, arahkan untuk segera melapor dan menghubungi call center 110 bila terjadi kerawanan kamtibmas, tegas Kapolres diwakili Kapolsek Jatisari.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain